

Une maison bois fabriquée en atelier, plus performante et plus économique

vendredi 21 novembre 2014, par [lpe](#)

Le groupe Delrieu Construction situé à Niort, mise sur la maison ossature bois depuis près de 30 ans. Son expérience alliée à son savoir-faire lui offre une position de leader sur le marché de la maison bois en Poitou-Charentes, avec 1000 réalisations depuis 1986.

En 2013, l'entreprise avait fait le pari de proposer une maison de référence dans la construction bois et économe en énergie. Pari réussi puisque cette réalisation a remporté la médaille de bronze au challenge UMF à Lisbonne dans la catégorie « technologie et performance ».

Le défi aujourd'hui : une maison bois performante et économique. De par un procédé constructif industrialisé, Delrieu peut dorénavant apporter une réponse aux primo-accédants désireux d'acquérir un habitat sain, durable et accessible.

Dans le cadre du lancement de la gamme My Ecobois, Delrieu lancera le montage de la 1ère maison « Life » labélisée Effinergie + le 24 novembre prochain en fin de matinée au Grand Moulin de Ruffigny à La Crèche (79).